

Endlich – neues Inso in der Endphase

Am 14. Februar trafen sich die Verantwortlichen für den Bau des INSO-Hauses vor Ort um die letzten Einrichtungsdetails zu besprechen.

Die zuständigen Referenten, Rudolf Dantone, zuständig für öffentliche Bauten und Heidrun Hellweger, zuständig für die Jugend – INSO, begrüßten den Bürgermeister Martin Ausserdorfer, Vizebürgermeister Alois Pallua, Gemeindeferent Manfred Huber, eine Abordnung des INSO-Haus und den Architekten Stefan Hittaler mit seinem Mitarbeiter Thomas. Nach fast viermonatiger Verzögerung durch Lieferengpässe geht die Fertigstellung nun in die Endphase. Bei diesem Treffen ging es um die Beschallung, Einrichtung und die definitive Terminplanung. Den Termin für



Baustellenbesichtigung (im Bild fehlen Bürgermeister Martin Ausserdorfer und Vizebürgermeister Alois Pallua)

die offizielle Einweihung, voraussichtlich Ende Mai, wird zu gegebener Zeit im Lorenznerbote mitgeteilt.

Die Freude über die großzügige Gestaltung ist groß, es wird ein Haus für alle, in dem Jung und Alt gemeinsam Platz finden.

Für den Ausschuss
Heidrun Hellweger und
Rudolf Dantone
Gemeindeferenten

Jahreshauptversammlung des Bildungsausschusses St. Lorenzen

Am Montag, den 21.02.2022 traf sich der Bildungsausschuss mit den Vertretern der einzelnen Vereine zur jährlichen Jahreshauptversammlung im Sitzungssaal des Rathauses.

Auf Einladung der stellvertretenden Vorsitzenden Monika Gatterer kamen der Bildungsausschuss und zahlreiche Vertreter der verschiedenen Vereine zur Jahreshauptversammlung zusammen.

Nach der Begrüßung und kurzen Vorstellung, kam Monika Gatterer zum Jahresrückblick. Sie gab kurz einen Überblick über die Aktivitäten des vergangenen Jahres.

Kassier Heinrich Seyr für einen Überblick über die Bilanz, die von den Anwesenden einstimmig genehmigt wurde. Monika Gatterer bedankt sich bei Heinrich Seyr vor die korrekte Kassaführung und bei den Kassarevisoren Simone Rieder und Paulina Leimegger für ihre Tätigkeit.

Es wird der Wunsch nach einem Post-

fach geäußert bzw. nach einer Adresse um dem Bildungsausschuss einen fixen Zustellort zu gewähren.

Da der Bildungsausschuss das Augenmerk vermehrt auf die Bildungstätigkeiten legt, wird im Märzbote nochmal an die Vereine appelliert ihr

Tätigkeitsprogramm für 2022 abzugeben.

Der Bildungsausschuss freut sich über Ideen und Anregungen um seine Tätigkeit zu bereichern.

Heidrun Hellweger
Gemeindeferentin



Die Teilnehmer der Jahreshauptversammlung des Bildungsausschusses